



Bürgerinfo 2004 - Thema Abfall –

Alle Jahre wieder....

quellen nach den Weihnachtstagen die Abfalltonnen über.
Es gibt aber viele Möglichkeiten dies zu verhindern.

- Z.B. indem man gebrauchtes Geschenkpapier vom letzten Jahr wieder verwendet - oder zumindest auf alubedampftes Geschenkpapier und Glitzerfolie verzichtet.
- Man mehrfach und aufwendig verpackte Geschenkartikel im Regal lässt, schon deshalb weil die Verpackung noch mitbezahlt werden muss.
- Überhaupt ist bei der Verpackung weniger oft mehr, eine Schleife mit einigen Tannenzweigen oder Strohsternen geschmückt sieht auch sehr dekorativ aus.
- Andere Geschenke, wie z.B. Topfpflanzen benötigen überhaupt keine Verpackung um gut auszusehen.
- Warum nicht in ein Tuch o.ä. als Verpackung benutzen? Dadurch wird das Geschenk noch zusätzlich aufgewertet.
- Wer Lust dazu hat, und den Beschenkten eine zusätzlich Freude machen möchte, kann die Verpackung aus alten Kalenderblättern, Kartons oder sogar Zeitungen selbst basteln. Anleitungen dazu gibt es kostenlos im Abfallwirtschaftsamt Dachau.
- Aber nicht nur bei der Verpackung kann man Abfall vermeiden, sondern auch wenn man bei der Wahl des Geschenks auf Langlebigkeit und Reparaturfreundlichkeit achtet.
- Oder wie wäre es mit einem Geschenk das überhaupt keinen Müll verursacht, wie Z.B. einem VHS-Kurs, Theaterkarten oder einer Bahncard?

Frohe Weihnachten und ein Gutes Neues Jahr
Wünscht Ihnen Ihre

Agenda 21,
Arbeitskreis Energie, Umwelt und Verkehr